



Communiqué de presse

Lausanne, 15 janvier 2009

---

**La Fédération romande des consommateurs (FRC) salue la baisse des coûts du réseau de transport d'électricité proposée par l'EiCom et demande que l'économie de 250 millions de francs profite directement aux consommateurs.**

L'EiCom a présenté aujourd'hui son projet de décision concernant les tarifs du réseau de transport haute-tension aux parties concernées. La FRC a pris connaissance avec satisfaction que l'EiCom prévoyait pour 2009 une baisse des coûts d'environ 250 millions de francs (env. 25%). La FRC veillera à ce que tous les gestionnaires de réseau se conforment à la recommandation de l'EiCom, qui leur demande de se baser sur ces chiffres pour calculer leurs nouveaux tarifs. La FRC attend en outre de ces entreprises qu'elles recalculent d'ici avril leurs tarifs pour la moyenne et basse tension en appliquant les prescriptions légales invoquées par l'EiCom à la base de sa décision d'aujourd'hui concernant la haute tension. La FRC leur demande enfin de faire preuve de mesure lors de la fixation des nouveaux tarifs dans l'intervalle, puisque ceux-ci ne seront que provisoires.

La FRC se félicite que la Commission fédérale de l'électricité (EiCom) ait donné une suite positive aux nombreuses réclamations exigeant une vérification, voire une diminution des nouveaux tarifs de swissgrid. Les consommateurs ne peuvent que se réjouir que, dans son projet de décision présenté aujourd'hui, l'EiCom prévoit pour 2009 une baisse d'environ 250 millions de francs (env. 25%) et une libération, pour les consommateurs de courant d'une partie des coûts liés aux services-système, qui pourront désormais être mis partiellement à la charge des exploitants des grandes centrales électriques.

La FRC souhaite bien sûr que l'EiCom maintienne sa position à l'issue de la procédure de consultation, dans 14 jours, afin d'effectuer un pas supplémentaire dans la lutte contre une hausse des tarifs de l'électricité qui étrangle les ménages et l'économie suisses.

Informations complémentaires :

Mathieu Fleury, Secrétaire général FRC, 021 331 00 90